



庄原自治振興区だより

第 158 号 令和元年 12 月 20 日 発行

〒727-0013
庄原市西本町二丁目 17 番 15 号
TEL/FAX
(0824) 72-3777



第 13 回 活動報告・作品展 開催!!

— 庄原自治振興区主催 —

11 月 2・3 日(土・日)に開催した“活動報告・作品展”は、第 13 回を迎えました。

32 のサークル・団体が日ごろの活動成果を展示、ステージ発表と各自治会の活動は写真で報告しました。昨年に引続き特設ステージにおいて「卵のつかみどり」「カラオケのど自慢」、市民会館入口では「トラック市場」を開催、子供達への“わたがし”プレゼントは、昔を懐かしんで大人の来場者にも好評でした。そのほか手芸コーナーの“万華鏡”作り、うどんバザー、お茶席も盛況で、二日間で約 500 名の来場者がありました。

各サークル、団体、役員の皆様には、前日の準備から片付けまでご協力いただき、ありがとうございました。



ステージ発表：庄原コール・ソレイユの皆さん



令和元年度 全国統一防火標語

「ひとつずつ いいね！で確認 火の用心」



第 8 回役員会報告

(11 月 26 日) 協議事項等は以下の通りです。

- (1) 第 2 回防災研修会、11/7(金) 柳原地区現地研修について(報告)
 - ・参加者・・・アドバザ-柳迫氏、田村自治会長ほか自治会員 8 名、本区自治会長 14 名
 - ・防災マップ作成まち歩き・・・柳原公会堂-大仙谷-東谷-柳原上組-柳原下組(約 4.5K)
- (2) 令和元年度先進地視察研修会、11/15(金)周防大島町役場(報告)
 - ・参加者・・・増田区長、菟原・福田・土居副区長、滝口事務局長 他 16 名
 - ・研修内容・・・定住促進事業の取り組み、定住移住の取り組み・推移について
- (3) その他
 - ・自治会活動報告・・・東本通 1・和田自治会長、次回 12/17 東本通 2 自治会

さくら会



哲滄会庄原支部



庄原市フォークダンス協会



「カラオケのど自慢」
庄原自治振興区活動報告・作品展



地域をつなぐ狼煙リレー開催

秋晴れ微風の11月23日(土祝)、第12回「狼煙」再現プロジェクトが開催され、口和黒岩城址公園から山内甲山城址まで、市内10地区約100kmをつなぐ狼煙リレーが行われました。

午前9時、市役所前広場の伝令飛脚出発式では、大迫実行委員長(北地区)・自治定住課麻田係長のご挨拶に続いて、伝令飛脚に指令書を伝達、藤谷前実行委員長のホラ貝により、近隣7地区に一斉スタートしました。

一方、本区美湯ハイッ会場では、永末小学校有志児童の太鼓“遠松風”演奏後、置き火に点火して待機、11時51分に狼煙を完了し、続いて子ども宝くじ、豚汁・お汁粉・お餅の無料提供や、今回から綿菓子も無料配布し大いに賑わいました。



高自治振興区：前要害山福山城址



市役所前広場：伝令飛脚出発式



狼煙点火準備



狼煙解説



永末太鼓

自覚症状がない時こそがん検診を！

—環境衛生部・本町支部女性会—

11月2日(土)、環境衛生部では庄原市民会館入口で「がん検診へ行くのだ」キャンペーンを行いました。また、11月17日(日)には本町支部女性会が、庄原市民会館で行われた‘カラダ・ココロすこやかフェスタ’で「ピンクリボン」キャンペーンを実施しました。

日本人の2人に1人が『がん』になり、3人に1人が『がん』で亡くなっています。早期のうちに発見・治療すれば約97%は助かっています。



一刻も早くがん検診を受けましょう！





「まちなかの歴史文化と触れる散策」

10月27日(日) 9時30分から「楽笑座」を起点に、本区が加入している「庄原まちなか協議会」の主催で、第3回しょうばら蔵ゼミ「まちなかの歴史文化を観て語ろう!!」が行われました。

本区歴史文化継承委員奥田虎昭さんの説明により、天気も良く心地よい秋風のもと「楽笑座～庄原英学校遺構～宝蔵寺・丑寅神社～上野池・瓢山～上野池掘削碑～石塔墓地～倉田百三墓地～楽笑座(約4.5Km)」の3時間のコースで、和やかな雰囲気の中貴重な歴史文化資産に触れることができました。

参加者20名からは、多くの歴史資産の沿革を聞き勉強になった、また開催してほしいとの感想が多くの方から出されました。



防災マップ作成現地調査研修会!

— 柳原自主防災会 —

11月7日(木) 柳原公会堂で、広島県自主防災アドバイザー柳迫長三さんを迎えて、地域防災マップ作成について研修しました。安全な場所・役立つ施設・危険個所を見つけて地図上に記入するため、地域を隈なく調査するもので、柳原公会堂を出発して大仙谷を上がり、東谷を下り柳原上組から下組迄、約4.5kmを2時間半掛けて巡りました。この地域は危険な場所が多く、河川の氾濫・土石流・傾斜地の崩落という、危険な個所が地域全体を網羅しています。さらに、ため池決壊の危険性もあり、安全な場所・役立つ場所は数か所にとどまり、その場所も休耕田や広場で、降雨時には適さないと思われる。

そのため、早期避難が被害防止のために必要かと思われます。今後は防災マップを作成し避難の時期・避難経路・避難方法などを検討して、被害のない安心安全な地域づくりにむけた自主防災活動を目指します。



1月の振興区主催行事予定

7日(火)	理事総務企画合同会議	13:30～
11日(土)	子ども将棋教室	9:30～
21日(火)	環境美化防犯パトロール	9:00～
	(宮内、永末、大久保東・西・美湯ハイツの自治会長)	
25日(土)	子ども将棋教室	9:30～
28日(火)	役員会	13:30～
	毎週1回青少協防犯パトロール	16:30～



編集後記

今号は、活動報告・作品展、のろし祭など盛りだくさんの内容で6ページあります。工夫した多くの写真から色々なことが読みとれます。どうかじっくりご覧ください。△今年を振り返ると、台風被害や小学生の行方不明など、悲しいことがありましたが、新しい時代の両陛下の清々しいお姿も見ることができました。皇后様の病苦などからの立ち上がりを知っているだけに感動します。△即位礼のとき、風雨をつけてかかった、虹のような美しい出来事が、この国の来年にあることを願って、また努めていきたいものです。

よいお年をお迎えください。

M記